



**RAD  
ENTSCHEID  
HEIDELBERG**

# Am Sonntag stimmen wir auch über den Radverkehr ab...



## Liebe Radentscheid- Community,

schwankt Ihr auch zwischen zwei oder drei Kandidierenden, die sich morgen zur Oberbürgermeister:in-Wahl stellen? Da können wir vielleicht weiterhelfen. Und auch falls Ihr Eure Wahl bereits getroffen habt, wollt Ihr die Entscheidung eventuell etwas unterfüttern.

In unserem neuen Podcast "Heidelberg 2030" könnt Ihr die meisten Kandidierenden mit ihrem Programm kennenlernen.

Außerdem hatten wir die drei aussichtsreichsten Personen bei unserer Podiumsdiskussion zu Gast. Manche sagen, diese sei besser besucht gewesen als das RNZ-Forum und die offizielle Vorstellung im SNP Dome. ☺ Das zeigt: Radverkehr, Mobilitätswende und die lebenswerte Stadt sind für viele Menschen in Heidelberg wichtige Anliegen. Und wir konnten das im Wahlkampf sichtbar machen.

Ihr habt das verpasst? Kein Problem. Wir haben die Diskussion aufgezeichnet.

Was Ihr nicht verpassen solltet ist, beim Fahrradklima-Test des ADFCs mitzumachen. Wir haben ihn daher nochmal in den Newsletter

gepackt.

Viel Freude beim Hören und Gucken, Entscheiden und Wählen.

Herzliche Grüße

Anna-Lisa Kaltenbach, Larissa Weigel und Dominic Egger  
Vertrauenspersonen des Radentscheids

P.S.: Du willst beim Radentscheid mitmachen? Super! Dann schreib uns eine Mail: [mitmachen@radentscheid-heidelberg.de](mailto:mitmachen@radentscheid-heidelberg.de)

# HEIDELBERG 2030

## DER RADENTSCHEID-PODCAST



### Neuer Podcast "Heidelberg 2030" gestartet

In unserem neuen Podcast "Heidelberg 2030" kommen die meisten Kandidierenden der OB-Wahl zu Wort. Im Gespräch mit Dominic erzählen Sie, wie sie Verkehrswende und Klimaschutz beschleunigen wollen. Außerdem erklären sie ihre Vision von Heidelberg im Jahr 2030. Heidelberg 2030 findest Du überall, wo es Podcasts gibt.

**Eine Bitte:** Unser Ziel ist, viele Menschen über die Heidelberger Politik zu informieren – und zwar kostenfrei. Helft mit, andere zu informieren und erzählt mindestens drei Menschen von diesem Podcast. Über Eure Bewertung auf Spotify und Apple Podcasts freuen wir uns ebenfalls. Vielen Dank!

Jetzt Podcast anhören!



## Podiumsdiskussion zur OB-Wahl vom 30. September anschauen

Verkehr ist das größte Problem, das den Heidelberger:innen auf den Nägeln brennt. Das belegt die repräsentative Heidelberg-Studie. Damit das Thema im OB-Wahlkampf genug aufmerksam bekommt, haben wir am Freitag, den 30. September, eine Podiumsdiskussion veranstaltet. Eingeladen hatten wir die Kandidierenden, die von den größten Gemeinderatsfraktionen unterstützt werden: Theresia Bauer (Bündnis '90/Die Grünen und Volt), Sören Michelsburg (SPD) und Eckart Würzner (parteilos / CDU, FDP und Die Heidelberger). Mit unserer Vertrauensperson, Dominic Egger, diskutierten die drei darüber, wie sie den Radverkehr fördern und die Mobilitätswende voranbringen wollen.

Wir wünschen: Viel Freude beim Nachschauen. 😊

[Podiumsdiskussion ansehen](#)

---



## Auf Dein Feedback kommt es an!

Um die Radwege in Heidelberg zu verbessern, braucht es die Wahrheit von Zahlen und Statistiken. Mit dem ADFC-Fahrradklima-Test könnt Ihr in diesem Jahr wieder Schulnoten für das Heidelberger Radnetz vergeben und viele weitere Aspekte rund um die Fahrradfreundlichkeit der Stadt.

**Vom 01. September bis 30. November 2022 kannst Du abstimmen. Bitte nutze diese Gelegenheit. Denn das Ergebnis ist eine wichtige Argumentationsgrundlage für unsere Arbeit.**

Jede Teilnahme zählt! Deine Rückmeldung lässt sich gezielt für Verbesserungen im Radverkehr in Heidelberg nutzen.

[Jetzt abstimmen!](#)

**„Wenn Du niedergeschlagen bist, wenn Dir die Tage immer dunkler vorkommen, wenn Dir die Arbeit nur noch monoton erscheint, wenn es Dir fast sinnlos erscheint, überhaupt noch zu hoffen, dann setz' Dich einfach aufs Fahrrad, um die Straße herunterzujagen, ohne Gedanken an irgendetwas außer Deinem wilden Ritt.“**

**Arthur Conan Doyle, britischer Schriftsteller (1859-1930)**



Einen Podcast zu produzieren und bekannt zu machen, kostet Geld. Beispielsweise haben wir 120 Euro ausgegeben, um mit Flyern auf unser neues Informationsangebot hinzuweisen. Wenn sechs Personen 20 Euro spenden haben wir diese Ausgabe wieder drinnen. Zwanzig x 6 Euro nehmen wir natürlich auch gerne. 😊 Ihr könnt unsere Arbeit also schon mit einem kleinen Beitrag unterstützen.

### **Spendenkonto**

IBAN: DE 80 6729 0100 0069 8420 03

Verwendungszweck (unbedingt angeben): "Spende Radentscheid"

BIC: GENODE61HD3

Empfänger: Fahrrad und Familie e.V.

Geldinstitut: Volksbank Kurpfalz Heidelberg

Herzlichen Dank! 😊

Jetzt spenden



**RAD  
ENTSCHEID  
HEIDELBERG**

### **Radentscheid Heidelberg**

Ein Projekt von [Fahrrad & Familie e. V.](#)

Diese Mail ging an {{contact.EMAIL}}

Du erhältst diesen Newsletter, weil Du ihn abonniert hast oder  
Ansprechperson für unsere Bündnis-Organisation bist.

[Im Browser anschauen](#) | [Abmelden](#)

